
Borgomanero, 03/12/2024 

Alla e.a.; 

Presidente del Consiglio Comunale Città di Borgomanero 

Sindaco Città di Borgomanero 

Membri della Giunta 

Consiglieri Comunali 

Oggetto: Interrogazione sulla chiusura della passerella pedonale tra il parcheggio di Salvo d'Acquisto e 

l'ospedale di Borgomanero 

Premesso che: 

• La passerella pedonale che collega il parcheggio di Salvo d'Acquisto alla zona dell'ospedale è

attualmente chiusa per motivi strutturali;

• Tale chiusura costringe pedoni, compresi pazienti e visitatori dell'ospedale, a transitare sul ponte

stradale di viale Zoppis, con evidenti rischi per la sicurezza;

Considerato che: 

• la passerella rappresenta un collegamento fondamentale per la mobilità pedonale verso l'ospedale,

riducendo i pericoli per chi si reca presso la struttura sanitaria;

• la chiusura della passerella implica un disagio per la comunità e una situazione di potenziale pericolo

per tutti coloro che sono obbligati a percorrere un tratto stradale non adeguato per i pedoni;

Si interroga l'Amministrazione comunale per sapere: 

1. Quali siano le precise problematiche strutturali riscontrate sulla passerella e da quanto tempo si è a

conoscenza di tali criticità;

2. Quali interventi di manutenzione o riqualificazione siano stati programmati per garantire la sicurezza

della passerella e in quali tempistiche;

3. Se siano stati previsti percorsi pedonali alternativi e più sicuri per chi, trovandosi nelle vicinanze

dell'ospedale, desidera raggiungere a piedi il parcheggio di Salvo d'Acquisto;

4. Quali siano le azioni immediate che l'Amministrazione intende intraprendere per tutelare la sicurezza

dei cittadini nel tratto di viale Zoppis, oggi percorso dai pedoni in assenza della passerella.
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